



## 収穫感謝祭・祖父母参観 ありがとうございました

9日は収穫感謝祭・祖父母参観でした。これまでの米作りや総合的な学習の時間などの学習でお世話になった、営農センターの煤賀さん、JA 内小友支店の菊地さん、コンバインを毎年提供して下さる佐々木さんを来賓にお迎えし、たくさんの保護者の方々、おじいちゃん、おばあちゃん方にも来ていただき、盛大に行われました。この収穫感謝祭は、収穫に感謝するとともに、お世話になっている方々に感謝の気持ちを表そうという趣旨で毎年行われている行事です。

収穫に感謝する児童作文の発表の後は、学年に分かれての餅つきです。体育館には、例年よりも威勢のいい「よいしょー！」という子どもたちの元気な声が響いていました。子どもたちも餅つきに参加し、自分たちでついた餅のおいしさに大満足でした。

P T A 教育文化部の皆さんや、臼や杵を運んでくださった方々、たくさんの方々のご協力のおかげで楽しい会となりました。ありがとうございました。

祖父母参観では、どの学年もおじいちゃんやおばあちゃんにも参加してもらおうと趣向を凝らした授業で、お孫さんとの楽しいひとときを過ごしていただけたものと思います。子どもが心身ともにまっすぐ育つのは、温かい家族があつてこそ。家族の温かさや愛情をたっぷり浴びて育っている本校の子どもたちは幸せです。楽しく、温かな秋の一日でした。



作文発表 3年〇〇〇〇さん



作文発表 5年〇〇〇〇さん



はりきるおじいちゃん



かけ声をかける子どもたち



一緒に餅つき



1年生もがんばりました



おじいちゃんやおばあちゃんと勉強



6年生は最後の祖父母参観でした